

ありがとうございました

会長になって、大変なことも十分にできなかったこともありましたが、最後の文化祭が最高のものにできたのは、協力してくれたみなさんのおかげです！これからは、1、2年のみなさんが中心をつかっていく番です！思いを繋いでください！
会長 木村芽彩

私は、2年間、1年ばかりやってきて今年、コロナがあって、いろいろと活動が制限された部分もありましたが、文化祭ではみなさんのおかげで、思いを繋ぐことができた。これからは、次の世代に思いを託したいと思います。
副会長 松本瑠菜

僕は、「生徒会」というものに入、て感じました。仕事をするということへの楽しさというもの。生徒会へ入るまでは、自ら与えられた役目を、情性で果たしていたと思います。ですが生徒会に入、てからは、仕事に対して真摯に向きあえた。そんな気がしています。
書記次長 田久保 成祈

私にとっての生徒会での1年間は、成長する場でもあり、一息つけるような場でもあり、本当に楽しい一年間でした。正直この生徒会が解散してしまうのは、悲しいけど、先輩方に教わったこと、みんなの思い、確実に次に繋げます！本当に大好きな生徒会、ありがとうございました！
副会長 秋山紗輝

自分は、肉身から、内閣生徒会というものを経験し、感じたことは、少し人前で話すことが楽になったという点です。今の生徒会は、とても楽しかったです。自分は、この生徒会を創、りだした人、が、次の生徒会のメンバーに自分の軌跡を繋いでほしいです。今まで、おかげさまで、ありがとうございました。
書記次長 遠藤 大介

今年は、コロナがあり、昨年と同じように活動できなかったけど、この生徒会でいろいろなことを学べたし、仕事は、大変だったけど、生徒会のみんなと活動している時は、とても楽しかったです。1年間ありがとうございました。
書記長 畠山 聖矢